

Beschluss des Landesbehindertenbeirates 7/2011

Dresdner Erklärung zur Verbindlichkeit der Barrierefreiheit in bauordnungsrechtlichen Vorschriften

Der Behindertenbeirat schließt sich der Dresdner Erklärung vom 1. Juni 2011 an und fordert die Landesregierung auf, die Forderungen anzuerkennen und umzusetzen.

Begründung

Die Dresdner Erklärung wurde von den Beauftragten der Länder und des Bundes für die Belange der Menschen mit Behinderungen sowie der Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation auf ihrem 61. Treffen am 1. Juni 2011 in Dresden einstimmig verabschiedet.

In ihrem Wortlaut ist die Dresdner Erklärung als Anlage beigefügt und Bestandteil dieses Beschlusses.